



Neues vom Schneeschuhverein



Punsch-Plausch-Poesie-Paëlla am 27. Januar 2024 Sulzburghaus

22 Vorleser und Zuhörer scharten sich diesmal um den großen Tisch in der warmen Stube des Sulzburghauses. Die Altersspanne reichte immerhin von u20 bis ü70! Zunächst zauberte Wolfgang Rehm einmal mehr eine delikate Paëlla in die Grillpfanne. Es war wie immer ein Hochgenuss.



Danach braute Danny literweise Heißgetränke mit und ohne Alkohol. Für Stimmung sorgte insbesondere die leckere Feuerzangen-Bowle nach Jüssenscher Geheimrezeptur. Dazu wurde allerlei (fast zu viel) „Knabberzeug“ gereicht.

In stimmungsvollem Kerzenschein lauschte die Runde im Laufe des Abends den verschiedensten Beiträgen:



- Die Metapher vom Marmeladenglas und den zwei Bier (T. Blaufelder)
- Erinnerungen an das Baltikum (Annette Meyer)
- 3 Sekunden (Karl-Theodor zu Guttenberg)
- Willkommen im falschen Film (Monika Gruber)
- Kummer aller Art (Mariana Leky)
- So a Glück (Harald Hurst) in nordbadischer Mundart
- Die Känguru-Chroniken (Marc-Uwe Kling)
- Wer wir sind (Lena Gorelik)
- Glück ist kein Ort (Juan Moreno)
- Babel (R.F. Kuang)

Es war wieder eine interessante Mischung aus Heiterem und Besinnlichem, auch der Plausch zwischendurch in den Lüftungspausen kam nicht zu kurz.

Vielen Dank allen fleißigen Helfern, vor allem den Protagonisten Danny und Wolfgang!